



**Commission scolaire
des Hauts-Bois-de-l'Outaouais**

Communiqué

Pour publication immédiate

CSHBO

107 élèves de moins que l'an dernier

MANIWAKI, LE 30 OCTOBRE 2012 – Signe que la baisse démographique qui frappe la clientèle de la Commission scolaire des Hauts-Bois-de-l'Outaouais ne s'est pas arrêtée, les données officielles du décompte des élèves montrent une baisse cette année, par rapport à l'an dernier.

Au 28 septembre 2012, la CSHBO comptait 2 612 élèves du préscolaire, du primaire et du secondaire, contre 2 719 au 30 septembre 2011. Cela représente une baisse de 107 élèves.

Sur une période de cinq ans, la baisse représente une diminution totale de 419 élèves. En 2008, en effet, la CSHBO pouvait encore compter sur 3 031 élèves. C'est d'ailleurs après ce décompte que la clientèle a glissé sous la barre des 3 000 élèves.

Le mardi 30 octobre dernier, les commissaires de la Commission scolaire des Hauts-Bois-de-l'Outaouais ont pris connaissance de ces données. Ils ont aussi, par la même occasion, participé à la présentation annuelle des états financiers de l'année financière 2011-2012. Cet exercice s'est soldé par un déficit de 66 084 \$. Les revenus étaient de l'ordre de 42 496 448 \$ et les dépenses s'établissaient à 42 562 532 \$.

-30-

Source : M. Charles Millar
Coordonnateur du service de l'information et des communications
Commission scolaire des Hauts-Bois-de-l'Outaouais
1 (819) 449-7866, poste 16239
Site Internet : www.cshbo.qc.ca